



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.129 2010.8.17

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

「核なき世界」の実現へ

北区議会・憲法9条を守る会が広島平和祈念式典に代表派遣



広島の平和祈念式典に参列した北区議会・憲法9条を守る会の代表団（右から3人目が、のの山区議） =8月6日、広島平和記念公園

核廃絶、早期実現を 潘国連事務総長があいさつ

原爆投下から65年目を迎えた8月6日、広島では平和祈念式典がおこなわれました。超党派の議員でつくる北区議会・憲法9条を守る会は、6人の代表団を派遣し、「核なき世界」の実現の願いをこめて、式典に参列しました。

北区議会・憲法9条を守る会の代表団は、4日に広島入り。5日には広島市議会を訪ねて平和市長会議の

とりくみなどについて視察した後、平和記念公園周辺の碑めぐりをおこないました。

6日は早朝から平和祈念式典会場におもむき、原爆碑の前で原爆犠牲者に対して献花、黙とうしました。

午前8時から始まった式典には、被爆者と遺族、市民ら5万5千人が参加。9条の会代表団は「自治体席」に着席しました。今回の式典には、潘基文国連事務総長、ルース米駐日大使、フランス・イギリスの臨時代理大使ら核保有国政府の代表も初めて参加しました。

潘事務総長は、核廃絶にむけた国際的な機運を保たなければならぬと呼びかけ、「核兵器が一つ残らずなくなるまで消えること

元安橋から原爆ドームを望む



ない炎」が平和記念公園にともっているとして「被爆者の方々が生きている間に、その日を実現できるよう努めよう」と訴えました。また、秋葉忠利広島市長は「平和宣言」を読み上げ、「核の傘」からの離脱、「核兵器禁止条約締結の音頭をとる」ことを日本政府に求めました。

北区議会・9条の会の代表団に、日本共産党からは、中川大一、八百川孝、さがらとしこ、のの山けんの各区議が参加しました。

参院厚生労働委員会 田村智子議員が初質問

東京北社会保険病院は

公的病院として存続を

初質問に立つ田村智子議員



日本共産党の田村智子議員が6日、参院厚生労働委員会で初質問に立ちました。

田村氏は、B型肝炎訴訟問題をとりあげた後、社会保険病院・厚生年金病院を運営する独立行政法人「年金・健康保険福祉施設整理機構」（RF0）の存続期間を2年延長する法案について質問。東京北社会保険病院の存続・拡充を求めて地域住民が長年にわたって運動していることを指摘し、国が支援すべきだと迫りました。

長妻厚労相は「誤解のないようにメッセージを

出す必要がある」として、支援をしていく姿勢を表明しました。

また田村氏が「公的な病院を削減しない」とのマニフェストの姿勢は変わらないのかと質したのに対し、長妻厚労相は「地域医療を担う体制は維持し、譲渡は住民、自治体の了解を前提に行う」と答弁しました。

RF0期限延長 参院で法案成立

全国52の社会保険病院と10の厚生年金病院を運営するRF0の設置期限を今年9月末から2年延長する法案は6日、参院本会議で、みんなの党を除く与野党の賛成多数で可決、成立しました。

日本共産党は、先の国会で廃案になった新しい「受け皿」をつくる法案を、秋の臨時国会に提出するよう主張しました。

北区新庁舎建設検討会が始動

来年度に「基本構想」策定 のの山区議 「区民合意重視を」



7月30日、第1回北区新庁舎建設基本構想検討会が開かれました。同検討会は、老朽化した現在の庁舎の改築をめぐり、昨年度まで続けられてきた専門委員会や区議会特別委員会での議論をふまえ、基本構想の策定に必要な事項を検討および協議するために設置されたものです。

検討会は、学識経験者、区議会議員、区民代表、区職員ら22名で構成され、月1回程度開催。先進自治体の視察などからはさんで検討をすすめ、パブリックコメントを実施した上で、2011年度に基本構想を策定するとしています。

第1回の検討会では、これまでの経緯が報告され、今後のすすめ方が確認されました。委員として出席した、のの山区議は「『区民とともに』という基本姿勢をふまえ、区民の合意形成をなによりも重視すべきだ」と発言しました。